

# Ausklang der Weihnachtszeit im Kinderhaus Aufkirchen

Nachdem an Weihnachten beim „Christkindl-tragen“ alle Familien aus Aufkirchen und Notzing das Christkind für einen Tag und eine Nacht bei sich zu Hause aufnehmen durften, war nach den Weihnachtsschließtagen das Kinderhaus Aufkirchen an der Reihe. Jeden Tag durfte eine andere Gruppe „dem Christkind ganz nahe“ sein. Das zweite Jahr in Folge hat das Kinderhaus Aufkirchen dieses Angebot, und hoffentlich bald liebenswerte Tradition, vom

Pfarrgemeinderat Aufkirchen - Notzing wahrgenommen. So wird die Weihnachtsbotschaft mit den Kindern ganz konkret umgesetzt und das Christkind findet in ihrem Leben und in ihren Herzen Herberge. Im Tagebuch wurde der Besuch festgehalten und auch an kommenden Weihnachtsfesten möchte das Kinderhaus wieder dabei sein, wenn das Christkind auf die Reise geht.

Auch die Sternsinger haben sich für das Kinderhaus Aufkirchen noch einmal auf den Weg

gemacht. Mit ihrer Botschaft Segen bringen – Segen waren sie den Kindern sehr willkommen. Die Könige haben den Segen gebracht und ihren Besuch an den Türen verzeichnet. Die Kinder und Erzieher vom Kinderhaus Aufkirchen haben sich sehr darüber gefreut! So haben sie die Weihnachtszeit ausklingen lassen und freuen sich auf das, was das neue Jahr noch bringen mag.

Artikel und Foto: OKU



*Christkind, Du kleines, jetzt bist Du da!  
Wir setzen uns nieder bei der Krippe ganz nah.  
Christkind, Du liebes, was schenken wir Dir?  
Was möchtest Du haben?  
O sag es uns hier!  
Unsere Herzen, die willst Du,  
die woll'n wir Dir schenken  
und das ganze Jahr über oft an Dich denken.*